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Ш а г и  Г Т О
Спортивные успехи нашего института известны не только в 

крае, но и далеко за его пределами. У нас ежегодно готовятся 
мастера спорта, десятки кандидатов в мастера, сотни перворазряд
ников, тысячи спортсменов массовых разрядов. Спортивный клуб 
«По-литехник» девятый год подряд занимает первое место среди 
вузов края в социалистическом соревновании на лучшую поста
новку спортивно-массовой и оздоровительной работы среди сту
дентов и профессорско-преподавательского состава. Наши спортс
мены защищают честь района, города, края, Российского и Цен
трального советов ДСО «Буревестник», РСФСР и СССР на сорев
нованиях различного ранга. Имена А. Шумакова, В, Куца, Т. Гон
чаровой известны не только в нашей стране, но и за ее пределами.

Посмотрим, какая же спортивно-массовая работа ведется внут
ри института.

Главным спортивным мероприятием нынешнего учебного года, 
конечно же, является традиционная спартакиада института, под 
флагом которой идут соревнования между факультетами по 21 ви
ду спорта. Пока пройдена половина спартакиады, и места распре
деляются так: 1-е место — С Ф , 2-е место — ЭТФ , 3-е и 4-е места 
делят А Д Ф  и М Ф, 5-е — ТЭФ , 6-е — М СФ и 7-е — РТФ.

Спартакиаде института предшествуют спартакиады факультетов 
по семи и более видам спорта. Кроме этого, проводятся сотни 
соревнований на первенство групп, курсов, специализаций, взво
дов, в студенческих строительных отрядах, в местах производст
венных практик. Ежегодно проводится спартакиада профессорско- 
преподавательского состава по 4 видам спорта.

С введением нового комплекса ГТО вся спортивно-массовая 
работа была подчинена его требованиям. И вот какие результаты 
мы имеем на сегодняшний день:

Бег, 100 метров, сдавали 2294 человека, сдали — 1664, кросс,
500 и 1000 м, — соответственно 2218 и 1648, прыжки — 2152 и 1436,
метание — 2119 и 1777, стрельба — 540 и 417, лыжи — 4762 и
4210, плавание — 1375 и 847, подтягивание — 2390 и 2095, туристи
ческий поход — 1067 и 1067.

Однако все это сдавали, в основном, студенты, а где же пре
подаватели? В нашем институте профессорско-преподавательский 
и лаборантский состав составляет около 1900 человек. О их здо
ровье заботится профком института, при котором существует оздо
ровительно-спортивная комиссия, а так как ГТО —  это и есть борь
ба за укрепление здоровья, то комиссия развернула активную 
деятельность по организации сдачи его норм. Были закуплены и 
розданы всем кафедрам и подразделениям плакаты, призывы, 
брошюры, ведомости сдачи норм, отпечатан списочный состав 
кафедр, составлен график прохождения медицинского осмотра 
(к сдаче норм допускаются только здоровые люди). Кафедрами 
физвоспитания и военной совместно со спортклубом и комитетом 
Д О С А А Ф  было составлено расписание подготовки и сдачи норм 
по лыжам, плаванию, стрельбе и подтягиванию на перекладине.

Организационная работа проделана большая, а каковы же ре
зультаты? Медицинскую комиссию прошли 221 человек, нормы по 
лыжам сдали 121 человек,по плаванию — 50, стрельбе — 35, под
тягиванию — 40.

Из приведенных показателей видно, что участников очень мало. 
Но все-таки хочется отметить коллективы автодорожного и элект
ротехнического факультетов, преподаватели которых сдали по 
3—4 нормы ГТО. Инициаторами и организаторами являются дека
ны С. В. Архипов и И. Л. Дубровский, а также ответственные за 
спортивно-оздоровительную работу, члены профбюро Б. В. Анд
реев и С. Жуков, которые личным примером вовлекли в сдачу 
норм основную массу преподавателей.

О том, что сдать нормы ГТО могут все, доказали профессор
С. Ф . Корндорф, доценты 3. Г. Погорелов, А. Н. Грушевский, 
И. С. Деринг, А. Т. Миллер, проректор по АХЧ Н. Н. Корниенко, 
председатель профкома П. М. Коневских и другие, успешно сдав
шие нормы ГТО и получившие заряд бодрости и здоровья. Вот с 
кого нужно брать пример всем преподавателям института!

Нам кажется, что комиссия по ГТО должна серьезно спросить 
с тех заведующих кафедрами и начальников отделов, которые 
относятся к сдаче норм ГТО как к кампании, а не как к важному 
государственному делу.

У нас отличные спортивные базы, но они хороши тогда, когда 
на них жизнь бьет ключом. Поэтому комитетам ВЛКСМ факульте
тов и профбюро необходимо активнее вовлекать студентов и пре
подавателей в спортивную жизнь института.

Е. САМ ОСЕНКО, 
председатель спортклуба «Политехник».

Хорошее настроение у с т у 
дентки Валентины Маклаковой.

Фото П. МИСЮ РЫ.

УСП ЕВА ЕМ О СТЬ-ЗА Б О ТА  ОБЩАЯ
Кажется, совсем недавно 

закончилась зимняя сессия, а 
четверокурсники уже снова 
сдают экзамены, ведь у них 
нынче производственная прак
тика. Сейчас, пока остальные 
курсы учатся, полезно вспом
нить об уроках прошлой сес
сии, еще раз проанализиро
вать их, а затем сделать все 
для того, чтобы успеваемость 
стала выше. Редакция обрати
лась к деканам механического 
и автодорожного факультетов 
Аркадию Михайловичу Кара
ваеву и Семену Васильевичу 
Архипову со следующими во
просами:

1. Как вы оцениваете пока
затели своего факультета по 
итогам зимней сессии!

2. Чем вы объясняете низ
кую успеваемость студентов!

3. Сколько отчислено с 1-го 
курса и по каким причинам!

4. Что было предпринято 
деканатом, чтобы с первых 
дней нового семестра студен
ты занимались хорошо!

5. Каково состояние учебы 
на сегодня!

Вот что они нам ответили.
А. М. КАРАВАЕВ:
1. Успеваемость по факуль

тету составила лишь 78,4 про
цента, но это несколько вы
ше, чем в прошлом году. В 
социалистическом соревнова
нии мы заняли 4-е место, а 
вот по качеству — седьмое, 
средний балл у нас 3,65.

2. Конечно, были некоторые 
недостатки и в организации 
учебного процесса, но одна 
из главных причин — неуме
ние студентов рационально 
использовать свое время, от
сутствие у многих из них стро
гой системы в организации 
своего труда и отдыха.

3. Из 308 студентов 1-го 
курса у нас отчислено 18. 
14 из них — за академиче
скую задолженность, 2 — как 
прекратившие занятия, 2 —

ушли по собственному жела
нию.

4. После каникул в группах 
и на курсах прошли собрания
по проверке комплексных
планов-обязательств, ведется 
работа по ликвидации задол
женности, для этого на кафед
рах устраиваются дополни
тельные занятия и консульта
ции. Однако существенных ме
роприятий не проводилось.

5. По результатам контроль
ной недели, например, по

И Н Т Е Р В Ь Ю  
С  Д Е К А Н А М И

первому курсу средняя успе
ваемость 79 процентов, по об
щественным наукам — 84 про
цента, около 40 задолжников. 
Стопроцентная успеваемость, у 
группы 212-5, а самая низкая 
— 56 процентов у группы
252-1.

С. В. АРХИПОВ:
1. По итогам зимней сессии 

мы заняли предпоследнее ме
сто и по успеваемости, и по 
качеству знаний. Однако есть 
некоторый рост по сравне
нию с прошлым годом — на 
1,8 процента. Число отлични
ков сохранилось, но увеличи
лось число студентов, сдав
ших на «4» и «5». Их было 62, 
стало 78.

2. Невысокая успеваемость 
у нас сложилась, в основном, 
из-за второго курса, где в 
некоторых группах она была 
менее 50-ти процентов. При
чины следует назвать такие: 
организационные неполадки 
начала учебного года, плохое 
обеспечение общежитием, и 
перенаселенность в нем, сла
бый контроль за успеваемо
стью в течение семестра. Хо
чется упрекнуть к о м и т е т

РАЗВИВАЕТСЯ  
НАУКА ХАКАСИИ

Ещ е одного кандидата наук  
подготовил наш  профессор, 
доктор техн ических наук Н. П. 
Абовский. 11 апреля успеш но  
защ итила свою диссертацию  
Е. Т. Ш оева. На ее работу — 
«Расчет систем  ребристы х обо
лочек смеш анны м методом» — 
дали отличные отзывы офи
циальные оппоненты --  док
тор ф изико-м атем атических  
наук  П. П. Чулков и кандидат  
техн ических н аук  И. Г. Амер  
ханов.

Е . Т. Ш оева — первая х а 
каска, защ итивш ая д и ссер та
цию по строительной специ
альности.

ВЛКСМ факультета, который
■ ■ ■ Ш Ш Ш П Ш Н И Ш Ш Н М Ш Н Ш Ш Ш Н Н Ш Ш Ш Ш Н П Н Ш Ш П Ш Ш

почти не ведет работу по 
борьбе за высокую успевае
мость. К тому же низка ответ
ственность студентов, особен
но не получающих стипендию.

3. С 1-го курса отчислено 
10 человек, из них 2 — «вто
рогодника», 3 — отчислено по 
результатам сессии, 2 — во
обще не приступали к заня
тиям, 3 —■ бросили учебу до 
сессии.

4. Усилен контроль за теку
щей успеваемостью. Регуляр
но собираем старост, прини
маем меры к ликвидации за
долженности, их число со 
170-ти сократилось до 40.

5. О состоянии учебы мож
но судить по результатам кон
трольной недели. По 4 курсу, 
например, положение следую
щее. Лучшей признана группа 
729-3, относительная успевае
мость у нее — 84,2, по обще
ственным наукам — 89,8 про
цента. Хуже всего обстоит де
ло в группе 719-1, где нет ни 
одного успевающего, то есть 
у каждого задолженность по 
какому-либо предмету.

ОТ РЕДАКЦИИ: Как видно
из ответов деканов, на фа
культетах еще явно недоста
точно ведется работа по борь
бе за повышение успеваемо
сти. И в этом есть вина и кол
лективов кафедр, мало уде
ляющих внимания индивиду
альной работе со студентами, 
в которой особенно нуждают
ся те, у кого слабая школьная 
подготовка или большой пе
рерыв между школой и 
вузом. Думаем, что такое по
ложение с успеваемостью 
должно вызывать тревогу и 
общественных организаций и 
прежде всего комсомольских. 
Мы предлагаем секретарям 
комитетов ВЛКСМ выступить 
в газете с рассказом о том, 
как они намереваются исправ
лять положение и что для 
этого уже предприняли.

М н о п Щ
новостей

СТУДЕНЧЕСКИЙ
ДЕКАДНИК

С 13 по 22 апреля в и нсти 
ту те  проходит студенческий  
декадник под девизом «Ж ить  
и учи ться  по-ленински». В 
это т период проводится нема
ло интересны х мероприятий: 
дни — интернаци о и а л и с т а,

спорта, науки , школы, ли те
ратуры  и и скусств а , отлични
ка. 22 апреля — в день труда  
будет проведен ком м унистиче
ский субботник.

СПОРТКЛУБУ — 
ГРАМОТА 

ЦЕНТРАЛЬНОГО 
СОВЕТА ДСО

По итогам социалистическо
го соревнования среди спор
тивны х клубов вы сш их учеб
ных заведений за лучш ую  по
становку ф изкультурно-оздо
ровительной и спортивной ра
боты в 1972 году наш  сп ор т
клуб «Политехник» (председа
тель Е . П. Самосенко) н агр аж 
ден вымпелом и Почетной гр а
мотой Ц ентрального совета  
ДСО «Буревестник».

ДОБИВАЙТЕСЬ УСПЕХА И В Ы ,
Все жарче пригревает солн

це, все больше прелести по
является в проснувшейся от 
зимнего сна природе. А тут 
еще хоккей... Словом, одни 
сплошные соблазны. Однако 
прошедшая контрольная не
деля на радиотехническом фа
культете показала, что те, кто 
добросовестно относился к 
учебе в прошлом семестре, 
успешно учатся и сейчас. Мне 
хочется сказать доброе сло
во о наших отличниках. Осо
бенно хорошо идут дела у 
Н. Федоренко, А. Вершинско
го, О. Дубковой, О. Потапова,

Ю. Сентякова, В. Кузнецова. 
Они вполне достойны назы
ваться людьми, на которых 
должны равняться все студен
ты. Недаром их фотографии 
украшают факультетскую дос
ку отличников.

Очень часто приходится 
слышать, что общественная ра
бота несовместима с отлич
ной учебой. А  у нас можно 
заметить как раз обратное. 
Николай Федоренко возглав

ляет комсомольскую органи
зацию факультета. Ни у кого 
нет, пожалуй, больше хлопот, 
чем у него. Но вот уже пятую 
сессию он —  отличник учебы. 
Первокурсница Ольга Дубно
ва принимает активное уча
стие в выпуске газеты «Эври
ка», участвует в художествен
ной самодеятельности. Анато
лия Вершинского многие зна
ют как автора стихотворений, 
но не каждому известно, что

он сдал на «отлично» уже 
третью , сессию, принимает ак
тивное участие в художествен
ной самодеятельности. Работа 
председателе** курсовой учеб
но-стипендиальной комиссии, 
старостой, участие в научном 
студенческом обществе не ме
шают сдавать на «отлично» 
не первую сессию Юрию Сен- 
тякову.

Мне хочется пожелать всем 
нашим отличникам таких же

РЕБЯТА!
успехов и в дальнейшем. А 
остальные студенты должны 
упорнее стремиться к проч
ным знаниям, быть активнее в 
комсомольской работе. И, я 
уверен, они добьются успеха.

В. КУБАРЬКОВ, 
председатель учебно-сти
пендиальной комиссии ра
диотехнического факуль
тета, наш корр.



«Всем Сибирь и щедра 
и богата! 

Здесь для юности 
край непочатый».

Эти строки известного си
бирского поэта Казимира Ли
совского в переполненном ак
товом зале института воспри
нимались в дни факультетских 
и общеинститутского смотроз 
по-особенному. Мы гордимся 
тем, что живем в таком заме
чательном крае, где все круп
но, масштабно, величествен
но — и реки, и горы, и горо
да, и заводы, где, действи
тельно, юности есть где при
ложить умелые руки и разно
сторонние знания. И это чув
ство гордости объединяло и 
артистов, и зрителей. Такова 
сила искусства — воспринима
емое коллективно, оно воз
действует на нас воодушев
ляюще. Встречи с прекрасным 
содействуют не только воспи
танию высокой нравственности 
и художественного вкуса, но и 
развитию патриотизма, кол
лективизма — лучших качеств 
советских людей.

Тема любви к Родине, к род
ному краю, жажда деятельно
го участия в коммунистиче
ском обновлении Сибири кра
сной нитью прошла через про
граммы всех факультетов. Кол
лективы немало поработали 
над тем, чтобы их сценарии 
получились содержательными, 
а номера — хорошо испол
ненными. Прежде всего и сле
дует отметить высокое идей
ное содержание программ: 
темы истории страны, края, 
их героического революцион
ного прошлого прозвучали 
как темы неразрывной связи 
поколений. Но, на наш взгляд, 
особенно интересными были 
сценарии теплоэнергетическо
го, электротехнического и ме
ханического ф а к у л ь т е т о в .  
Умело вели концерты Алек
сандр Шурпо, Наталья Буряк 
(М Ф ), Константин Рушелюк 
(РТФ ), Жанна Маслова, Люд
мила Дубина (ТЭФ ), Валенти
на Малютина, Олег Колмаков 
(ЭТФ ).

Вообще, приятно отметить, 
что художественное слово на 
концертах звучало сильно. У 
нас, в институте, немало сту
дентов, успешно занимающих
ся художественным чтением. 
С подлинным артистизмом Та
тьяна Челнокова (М Ф ) прочи
тала отрывок из повести 
Т. Жирмунской «Вместе со

П О Ю  Т Е Б Я ,  М О И  К Р А Й !
С М О Т Р  Х У Д О Ж Е С Т В Е Н Н О Й  С А М О Д Е Я Т Е Л Ь Н О С Т И  И Н С Т И Т У Т А

светом». Ей удалось прекрас
но войти в образ и прочитать 
большой текст словно на еди
ном дыхании, ни разу не из
менив своей трактовке обра
за. Александр Шурпо (М Ф ) — 
тоже замечательный исполни
тель, но в его чтении «Стихов 
о Вьетнаме» Е. Евтушенко бы
ло немало неточных интона
ций. Ему следует бережнее 
относиться к передаче смысла, 
меньше значения придавать 
внешне эффектным приемам. 
Хорошо был встречен слуша
телями автор стихотворения 
«Мне нравится мой шумный 
город» Анатолий Вершинский
(РТФ).

Из наиболее удачных номе
ров программы хочется отме
тить «Балладу об Абакан— 
Тайшете» (стихи А. Ф едоро
вой, музыка А. Шемрякова), 
которую исполнили коллекти
вы трех факультетов — А Д Ф , 
С Ф , ЭТФ . Однако, повторения 
в программах, а их было не
мало, на наш взгляд, не сов
сем оправданы, было бы луч
ше, если бы программа каж
дого факультета была совер
шенно самостоятельной. Это 
нужно прежде всего для бо
лее широкого освоения само
деятельностью произведений

разных жанров, нельзя забы
вать и об интересах зрителей, 
которых повторы утомляют.

Музыка, как всегда, была 
хозяйкой концертов. Радостно 
отметить, что звучало немало 
классических произведений,

которые аудитория понимала 
и воспринимала горячо. В 
программе институтского
смотра произведения классики 
заняли добрую половину вто
рого отделения. Великолепно

играл Владимир Кузнецов 
(РТФ), исполнивший полонез 
Ф . Шопена. Тепло были встре
чены на концертах Станислав 
Гурвич, Татьяна Цой (М Ф ), во
кальная женская группа под 
руководством Б. Шиндарева и 
другие.

Особенно много классики 
было в программе радиотех
нического факультета, кото
рый нынче показал большую 
и разнообразную по жанрам 
программу и подготовил к 
тому же сцены из комической 
оперы «Архимед», их зал 
встречал заразительным сме
хом.

Если говорить о танцах, то 
хочется отметить автодорож
ников. Коллектив этого фа
культета в танцах, как и в дру
гих жанрах, проявил свое осо
бое внимание к интернацио
нальной теме. Исполнителями 
танцев были студенты разных 
национальностей. Восторжен
но встретила публика темпе
раментный дагестанский танец 
Мукаила Джабраилова, а так
же танцоров Татьяну Сахар- 
кову, Григория Кима и других.

Из хореографических кол

лективов особенно горячо 
встречали электротехнический 
и машиностроительный. Их 
танцоры Владимир Калькаес, 
Олег Волынкин, Сергей Каси
мов, Людмила Тахмазова, Га
лина Сизых и некоторые дру
гие по мастерству были на 
уровне профессиональных ис
полнителей. Эти танцоры бы
ли обаятельными и вырази
тельными во всем — позах, 
движениях, мимике.

Во всех больших програм
мах семи факультетов было 
много хороших эстрадных но
меров. Безусловно, исполни
тели выступали не одинако
во —  кто с большим, кто с 
меньшим успехом. Одним уда
валось лучше войти в образ, 
у других был красивей, при
ятнее голос, у третьих — бо
гаче интонации. А в общем, 
они доставили слушателям 
много прекрасных минут. 
Воспомним хотя бы сильный 
голос Натальи Александровой 
(А Д Ф ), вольно и щедро спев

шей об Енисее — будто сама 
наша раздольная река при
шла рассказать о себе. Или 
Веры Невольниченко (М Ф), 
Владимира Сбитнева (С Ф ), Ни
колая Головина (ТЭФ ), и мно
гих других, которые пели в 
сопровождении хороших эст
радных оркестров.

А какой студенческий смотр 
без юмора! Все факультеты 
нашли чем рассмешить зал. 
Но особенно остроумной, и к 
тому же злободневной, оказа
лась детективная история в 
исполнении театра миниатюр 
теплоэнергетического факуль
тета. Свой яркий комический 
талант проявил на смотрах Ев
гений Кондратьев — студент 
строительного факультета.

Порадовали массовостью 
хоры теплоэнергетического и 
строительного факультетов. 
Хорошо выступил и неболь
шой хор электротехнического 
факультета.

В целом интересную про
грамму подготовили и инсти
тутские художественные кол
лективы.

В факультетских и институт
ском смотрах приняли участие 
полторы тысячи человек. Это 
говорит о массовом размахе 
художественной самодеятель
ности в институте, о том, что 
наши студенты крепко дру
жат с искусством, а профсо
юзный комитет и художест
венный руководитель инсти
тутского студенческого клуба
3. С. Гуржеева много делают 
для того, чтобы условия для 
развития талантов были самы
ми благоприятными.

Вместе с тем смотры выяви
ли немало и недостатков. 
Прежде всего они касаются 
исполнительского мастерства 
и художественного оформле
ния номеров. Проблема каче
ства остро стоит перед ин
ститутской самодеятельностью. 
У нас много талантов, и нуж
на постоянная работа по по
вышению мастерства исполни
телей.

Окончательные итоги смот
ра, как и было обусловлено 
в положении о нем, будут 
подведены в мае, после за
ключительного общегородско
го смотра.

Учитывая огромный интерес 
в институте к концертам само
деятельных артистов, профком 
принял решение о проведе
нии обменных концертов меж
ду факультетами.

В. СЕКЕРИНА.
НА СНИМ КАХ: активная

участница художественной са
модеятельности, студентка ра
диотехнического факультета 
Наталья Лизун; танцора Му
каила Джабраилова (А Д Ф ) 
зрители провожали горячими 
аплодисментами; исполнители 
юморески «Экзамен в двух
тысячном году» — студенты 
строительного факультета Ев
гений Кондратьев и Евгений 
Шматов. 

Фото П. МИСЮРЫ 
и А. ЕВТЕЕВА.

Возвращаясь к напечатанному

С Н О В А  О  Т О М  Ж Е
В 14-м номере нашей газеты была напечатана критическая за

метка Е. Комаровой «Оказались в стороне» — о недостатках в 
организации сдачи норм ГТО на теплоэнергетическом факультете. 
На критику в адрес комитета ВЛКСМ факультета отвечает его сек
ретарь Борис Воробьев: «Наш комитет комсомола факультета
остался в стороне от важного дела —  сдачи норм ГТО только по
тому, что комитет комсомола института лишь на последнем засе
дании рассматривал вопрос об участии в нем комитетов комсомо
ла. До этого Геннадий Потехин — наш бывший первый секретарь 
обивал пороги комитета ВЛКСМ института с вопросом о ГТО с 
самого начала учебного года, но и до сих пор ничего конкретного 
мы, члены комитета, не знаем. Как выяснилось, ответственному 
за спортсектор на факультете Г. Царегородцеву объяснили, что 
спортивному сектору и без ГТО дел много, и этим они вообще 
заниматься не должны. Так кто же все-таки должен им заниматься? 
Спрашивается, когда же наш комитет получит исчерпывающее 
разъяснение и руководство по этому вопросу? Мы не самоустра
няемся, мы по-прежнему пытаемся добиться толкового ответа о 
ГТО от комитета комсомола института, по-прежнему ждем его 
ценных, деловых указаний».

I ПОБОЛЬШЕ БЫ ТАКИХ!
Саша Потапов — наш по

стоянный участник художе
ственной самодеятельности, 
а начал заниматься в ней 
еще раньше, он окончил му
зыкальную школу. Акком
панирует танцорам, иод его 
баян поют народные песни. 
Играет то, что его просят, 
сам же больше любит совре
менную музыку.

Но почему я пишу имен
но о Саше, ведь участников 
самодеятельности у нас, на 
механическом, очень много? 
Да потому, что за три меся
ца, пока мы готовились к 
смотру, я ни разу не слыша

ла о том, что ему некогда, 
что у него есть другие неот
ложные дела, хотя они, ко
нечно же, были — какой 
студент без этого! Он не 
пропустил ни одной репети
ции и ни разу не опоздал. 
Я спросила у Саши: «Не
тяжело ли, ведь столь
ко времени уходит, к тому 
же четверокурсник?». Он, 
улыбаясь, ответил: «Не лег
ко, но зато интереснее 
жить».

Н. ВАСИЛИАДИ, 
студентка 3-го курса 
механического факуль
тета, наш корр.

Г А З Е Т Е  О Т В Е Ч А Ю Т
На заметку «Будьте на

шим куратором!» комсорга 
группы 311-3 Веры Шук 
(«Политехник № 12) от
вечает декан строительного 
факультета В. Д. Наделяев: 
«По просьбе студентов груп
пы 311-3 их куратором на
значена преподаватель ка
федры сопротивления мате
риалов Нина Гавриловна 
Кучер.

ПОПРАВКА
В предыдущем номере нашей  

газеты  по вине редакции до 
пущ ена ош ибка. Под ф отогра
фией на 2-й страниц е подпись 
следует читать: «На снимке
активны й член НСО, студент- 
пятикурсни к  РТФ  Федор Ян  за  
настройкой аналогоцифрового  
преобразователя». Редакция  
приносит свои извинения  
Ф. Я н у  и читателям газеты .
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